

150 travailleurs arrêtés ! Libérez DANH et tous les travailleurs vietnamiens

Le gouvernement du Viet-Minh ne réagit plus à l'impérialisme français. M. Bollart est investi de la haute fonction d'instaurer au Viet-Nam un régime à la fois plus conforme au goût de la Banque d'Indochine et plus soumis aux désirs de Wall Street.

Pour réaliser le plan de démocratization, le gouvernement est passé aux actes. Il a fait arrêter Tran Ngoc Dan et ses collègues... 150 travailleurs vietnamiens ont été arrêtés de leur camp par des forces policières impérialistes.

LES JOURNÉES DE FÉVRIER 1934

6 FÉVRIER Les bandes armées du capital (A. F., J. P., Croix de Feu) qui, depuis un mois, entourent une violente agitation contre le Parlement, tentent un coup de force réactionnaire.

9 FÉVRIER Alors que le P. C. a, le 7 février, refusé d'engager une action commune avec le P. S., c'est au effet l'attaque via l'un parti des socialistes — à la, pour ce jour-là, repus ses adhérents et les travailleurs — à une manifestation place de la République.

12 FÉVRIER La C.G.T. a lancé le mot d'ordre de grève générale. Le Parti socialiste décide une démonstration publique sur le cours de Vincennes et la Nation.

15 FÉVRIER Un groupe de travailleurs vietnamiens de Limoges, 2.500 fr. Envoyez vos fonds à la Solidarité Internationale Ouvrière : 2, passage Dantzig, Paris.

18 FÉVRIER Solidarité avec le camarade Michels, condamné pour sa propagande anticolonialiste. Un sympathisant libilo, 100 fr. Chagot Louis 100 fr.

ORGANE DE DÉFENSE DES TRAVAILLEURS PARTI COMMUNISTE INTERNATIONALISTE SECTION FRANÇAISE DE LA 4e INTERNATIONALE

Sur quel programme FÉBRER LA COULEUR OUVRIÈRE

Pour la première fois depuis la libération, le gouvernement bourgeois est capable de développer un plan d'ensemble contre les masses ouvrières et paysannes. Certes, les mesures Mayer se sont différenciant pas des improvisations des gouvernements précédents.

Telles sont les épiques innuendées à la manière qui jure avec l'ensemble de la classe ouvrière. Il faut les mettre en œuvre immédiatement. Mais elle se répercute pas à la question la plus angoissante et la plus grave : l'effacement continu du pouvoir d'achat qui ne peut que connaître un coup de fouet à la suite de la récente dévaluation.

Après de quatre mois de grève LES CHEMINOTS AFRICAINS DANS UNE SITUATION CRITIQUE

ALUT aux vaillants cheminots africains de l'A.O.F. Après quatre mois de grève, camarades ! Votre courage indomptable et votre opiniâtreté auront pas été vains.

Un exemple de conscience de classe

La prolongation du conflit ne peut aboutir à combattre autrement les auteurs qui se refusent à voter d'urgence l'ajournement de la loi sur le statut des cheminots africains.

Appel des cheminots en grève à l'unité d'action des travailleurs. Certains travailleurs ont été, après l'échec des démarches entreprises par les parlementaires africains auprès de la haute administration, qu'il était beaucoup plus indiqué d'abandonner la lutte et de céder.

Ils demandent à leurs camarades de toutes les autres corporations de ne pas faire le jeu de la réaction. A l'heure actuelle, le maintien de la haute administration du pays est le thème de propagande employé par les réactionnaires. Cette économie du pays, camarades, ne profite nullement aux travailleurs africains.

Unanimité encore pour dénoncer la responsabilité des dirigeants majoritaires et minoritaires dans l'échec de la grève novembre-décembre et dans la situation actuelle. Les prochains luttes exigent une direction qui soit orientée dans le sens de ceux qui ont assumé les responsabilités de la grève d'été.

Les militants syndicaux révolutionnaires qui avaient déjà fait entendre leur voix au dernier Congrès confédéral — en la personne de Valère, de l'Union postale — ont montré toute l'importance du rôle qu'ils ont joué pendant la grève.

Une situation qui, malgré la jeunesse, est si éminemment favorable à la réussite de la lutte des cheminots africains, doit être exploitée à fond. Les militants syndicaux révolutionnaires doivent être conscients de la responsabilité de la grève d'été et de la responsabilité de la grève d'été.

Notre lutte est la votre. Elle se coude à coude, en avant !

Les cheminots restent seuls. M. LEBLANC, secrétaire de la Fédération des cheminots africains, a été condamné à six mois de prison pour avoir refusé de signer une déclaration de culpabilité.

L'offensive des colonialistes. Les colonies du continent africain, qui font partie de la zone de guerre, sont en proie à une situation de crise. Les dirigeants des mouvements de libération nationale ont été arrêtés.

Conférence pour le centenaire du Manifeste Communiste, samedi 7 février, 20 h. 30, à la Mutualité.



UNE DATE UN ESPOIR

200 millions syndicalisés se sont retrouvés dimanche dernier à la salle de l'Institut civil. Beaucoup parmi eux étaient des militants de mouvement. Ils venaient avec des jeunes camarades arrivés plus récemment de la région de la Côte d'Ivoire.

Pour tous ceux qui étaient là, il fut évident dès la première minute que la conférence était un succès. Sa représentation reflétait tout de suite la valeur de la discussion la veille.

Un sentiment unanime animait les délégués : c'était la reconnaissance de l'unité syndicale, résoudre le front des travailleurs. Deux délégués ayant déclaré qu'ils étaient venus comme militants de base, mais également actifs de la conférence, ont été élus pour représenter les militants de base.

En AVANT pour 1 MILLION. Chaque rayon, rayon, cellule, isolé doit établir la liste de tous les sympathisants à contacter dès réception des listes de souscription. Dans les meetings, à votre travail, partez, portez qu'il faut des souscripteurs pour une « Vérté » de 4 pages, DANIELS LES REGIONS, UN RESPONSABLE DEVA SUIVRE REGULIEREMENT LA MARCHÉ DE LA CAMPAGNE.

Table with 3 columns: Region, Amount, Total. Lists contributions from various regions like Aisne, Allier, Ardèche, etc.

AMITIÉ SANDWICH

Le travail sandwichais est resté à son rythme restreint, en attendant la production de la ligne de production des États-Unis, mais ce n'est pas tout. La situation est restée tendue.

Le libre arbitrage des travailleurs est resté à son rythme restreint, en attendant la production de la ligne de production des États-Unis, mais ce n'est pas tout. La situation est restée tendue.

Le libre arbitrage des travailleurs est resté à son rythme restreint, en attendant la production de la ligne de production des États-Unis, mais ce n'est pas tout. La situation est restée tendue.

Le libre arbitrage des travailleurs est resté à son rythme restreint, en attendant la production de la ligne de production des États-Unis, mais ce n'est pas tout. La situation est restée tendue.

Le libre arbitrage des travailleurs est resté à son rythme restreint, en attendant la production de la ligne de production des États-Unis, mais ce n'est pas tout. La situation est restée tendue.

Le libre arbitrage des travailleurs est resté à son rythme restreint, en attendant la production de la ligne de production des États-Unis, mais ce n'est pas tout. La situation est restée tendue.

Le libre arbitrage des travailleurs est resté à son rythme restreint, en attendant la production de la ligne de production des États-Unis, mais ce n'est pas tout. La situation est restée tendue.

Le libre arbitrage des travailleurs est resté à son rythme restreint, en attendant la production de la ligne de production des États-Unis, mais ce n'est pas tout. La situation est restée tendue.

Le libre arbitrage des travailleurs est resté à son rythme restreint, en attendant la production de la ligne de production des États-Unis, mais ce n'est pas tout. La situation est restée tendue.

Le libre arbitrage des travailleurs est resté à son rythme restreint, en attendant la production de la ligne de production des États-Unis, mais ce n'est pas tout. La situation est restée tendue.

